



## En route pour le championnat de France de cross

publié le 10/12/2016

### Descriptif :

Mercredi 7 décembre à Angoulême, l'équipe de la Venise verte a terminé première au championnat académique de cross.

Les coureurs Gemma et Caroline (section sportive Athlétisme), Mathéo et Rémy (section sportive Arbitrage) et Pauline et Denis (sportifs de l' AS du lycée) ont terminé 1ers au championnat académique de Cross par équipe qui s'est déroulé à Angoulême le mercredi 7 décembre.

Gemma en 3ème position une grande partie de la course réussit à passer ses adversaires dans la dernière ligne droite suivie de près par Caroline qui revient au top de sa forme après quelques mois d'arrêt forcé pour blessure.

Pauline quant à elle, fait une superbe course en terminant 28ème sur 66. C'est une belle performance pour notre handballeuse peu habituée à ce type d'efforts mais tellement volontaire !

Nos garçons, quant à eux, se sont accrochés autant que possible aux coureurs des pelotons du milieu pour rapporter les points nécessaires à la qualification pour le tour suivant.

Ces jeunes sportifs iront défendre les couleurs du lycée de la Venise verte au championnat de France de cross qui aura lieu à Saint Quentin (Yvelines) le samedi 21 janvier 2017.



Félicitations et bonne continuation ...